

Velasco pide privilegiar la unidad

META 2024

FERNANDO DAMIÁN
 CIUDAD DE MÉXICO

El aspirante del PVEM a coordinar la defensa de la 4T, Manuel Velasco, pidió a sus competidores privilegiar el proyecto y mantener la unidad por encima de aspiraciones personales.

En el cierre de sus recorridos, en un encuentro con militantes del Verde en la Ciudad de México, recordó el caso de las elecciones de Coahuila, en el que los aliados se dividieron y el resultado "fue desastroso".

Acompañado por sus hijos, Emiliano y Manuel, el senador con licencia reafirmó el compromiso de respetar el resultado de la encuesta de Morena para definir al virtual abanderado presidencial.

"Los convoco a que privilegiamos el proyecto por encima de las aspiraciones personales, que nos mantengamos unidos; si nos mantenemos unidos, no tengo la menor duda de que este es el proyecto ganador (...). Aprendamos de las elecciones de Coahuila y el Estado de México", expresó.

Desde la Expo Santa Fe, Velasco sostuvo que su proyecto es mejor que el de cualquier *corcholata* porque privilegia la unidad de los mexicanos por encima de pleitos y ambiciones personales. ■



El aspirante del PVEM en la Expo Santa Fe. ESPECIAL

